

México, cuarto miembro de la OCDE con mayor inflación anual (El Financiero 04/04/13)

México, cuarto miembro de la OCDE con mayor inflación anual (El Financiero 04/04/13)(Notimex) Jueves, 4 de abril de 2013 México se ubicó en febrero como el cuarto país de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) con la mayor inflación anual, sólo debajo de Turquía, Islandia y Estonia. En su reporte mensual, el organismo expone que México tuvo en ese mes una inflación anual de 3.6 por ciento, tasa que duplicó la de 1.8 por ciento promedio registrada para el conjunto de los 34 países miembros de la OCDE. La inflación en México repuntó en febrero luego de cuatro meses consecutivos con bajas anuales, como resultado del aumento de 5.7 por ciento en los precios de los alimentos y de 5.5 por ciento en el importe de los energéticos. Mientras, la inflación para el conjunto de integrantes de la OCDE fue de 1.8 por ciento anual en febrero, dato que significó un ligero incremento desde el 1.7 por ciento en enero, debido a movimientos opuestos en los precios de los energéticos y los alimentos. Los países de la OCDE con mayores tasas de inflación anual fueron Turquía, con 7 por ciento; Islandia, 4.9; Estonia, 3.7; México, 3.6; Holanda, 3 por ciento, así como Hungría, España y Reino Unido, con 2.8 por ciento en cada caso.